

Un nouveau départ pour la boulangerie du village!

La boulangerie, véritable cœur de vie de notre village, change de mains ! La Maison Le Dimna reprend le flambeau pour continuer à faire de cet endroit un lieu chaleureux et gourmand, où chacun trouve un moment de convivialité.

Un grand bienvenue à notre nouveau boulanger, qui met déjà toute son énergie et son savoir-faire au service de vos papilles. Pain frais, viennoiseries dorées et autres délices n'attendent plus que vous !



Horaires d'ouverture :

- mercredi au samedi :
7h-13h et 16h-19h30
- Le dimanche : 7h-13h

Cette boulangerie est bien plus qu'un commerce : c'est un lien, une âme, un plaisir partagé. Venez nombreux découvrir la Maison Le Dimna, lieu qui fait vivre notre village.

Vos papilles en seront ravies!

CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE 2024

Célébration des 106 ans de l'Armistice du 11 novembre 1918

En ce 11 novembre 2024, les Grangeoises, les Grangeois et les élus se sont réunis pour commémorer le 106^e anniversaire de l'Armistice qui mit fin à la Première Guerre mondiale. Ce moment solennel a permis de rendre hommage aux femmes et aux hommes qui ont courageusement donné leur vie pour préserver la liberté et la paix.

La cérémonie, empreinte de dignité et d'émotion, a été marquée par un recueillement profond devant le monument aux morts. Les discours prononcés ont rappelé l'importance de ce devoir de mémoire, essentiel pour les générations présentes et futures.



Un grand remerciement aux pompiers, anciens combattants ainsi qu'à la fanfare qui, par leurs présences, ont donné une dimension poignante et mémorable à cette commémoration.

Merci à toutes et à tous pour votre mobilisation. Ensemble, perpétuons cette tradition qui nous unit et nous engage à ne jamais oublier les sacrifices du passé.



**LES
GRANGES
LE ROI**



Entre plaine et bois

Participation communale

Transport Scolaire 2024-2025



1 - CARTE OPTILE BUS LIGNES RÉGULIÈRES

Collégiens

Prix carte	Part communale	Montant de votre règlement
105,00 €	52,5€	52,5 €



Les collégiens boursiers ne peuvent pas bénéficier de la carte Optile.

Lycéens

Prix carte	Part communale	Montant de votre règlement
3 sections	96,49 €	195.91 €
4 sections	123,55 €	250.85 €

Pour tous renseignements contacter scolaires-foe@lacroixsavac.fr

2- Carte Imagin'R scolaire

La commune établira un remboursement de 70,00€ par enfant en fin d'année scolaire sur présentation d'un justificatif de domicile, d'un certificat de scolarité, d'une attestation de paiement Imagin'R et d'un RIB.

La contribution communale pour le financement de la carte Optile Bus Ligne Régulière

et la carte Imagin'R ne peut pas être cumulée.

CONTACT : scolaires-foe@lacroixsavac.fr

FRANCILITÉ OUEST ESSONNE 12 – 14 RUE DES ÉPINANTS 91150 ÉTAMPES

TÉL : 01 64 94 55 45

Forum des Associations



Le 7 septembre dernier, la salle polyvalente a vibré au rythme de la vie associative locale. Nous avons eu le plaisir d'accueillir de nombreuses associations, chacune offrant aux habitants un éventail d'activités et de loisirs. Un grand merci à toutes pour leur dynamisme et leur participation ! Parmi les associations présentes, nous avons pu retrouver le Comité des Fêtes, le Vélo Club Grangeois (VCG), l'Association des Amis de la Caisse des Écoles, la Comunidade Capoeira Chartres, Mémoire Vivante, le Club des Anciens, ainsi que les clubs de Kung Fu, Badminton, Volley, Pétanque, Football, et Chasse. Les organisateurs des Intervillages étaient également de la partie.

Cette année, une nouveauté a particulièrement attiré l'attention : l'arrivée d'un cours de Yoga Kundalini, qui vient enrichir l'offre sportive et bien-être du village. Pour ceux qui n'ont pas pu s'inscrire ou qui souhaitent obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à contacter la mairie afin d'obtenir les coordonnées des associations.



Les Amis de la Caisse des Écoles



Les Amis de la Caisse des Écoles est une association où toute personne souhaitant participer à des événements organisés pour récolter des fonds pour l'école de nos enfants est la bienvenue.

Tout au long de l'année nous organisons des moments où vous pourrez participer, que ce soit une heure, deux heures ou toute la journée, dans la bonne humeur et la jovialité. Grâce à vous, bénévoles, volontaires, vous permettez aux enfants de l'école des Vergers de faire des sorties, d'avoir des spectacles ou bien du matériel pour les classes.

Cette année, en plus, nous avons la possibilité et la chance de faire partir en classe découverte une bonne partie des élémentaires.

Alors merci à ceux qui sont déjà là, à ceux qui voudraient se joindre à nous et à ceux qui participent même de loin.

Restez à l'écoute !

Et retrouvez nous sur les réseaux, par mail, ou par téléphone.

Car seul on va plus vite, ensemble on va plus loin !

Téléphone : 06.14.99.37.50

Mail : ace91410@gmail.com

Facebook : l'association des amis de la caisse des écoles

- Prochain événement : Vente de sapins
- début décembre.



Les Amis de la Caisse des Écoles

Membres du bureau Les Amis de la Caisse des Écoles



Association pour les enfants de
l'école des Vergers

Vélo Club Grangeois

Le Vélo Club Grangeois a fêté ses quarante ans d'existence en novembre 2024.

Fondé par une poignée de passionnés en 1984, il a toujours réussi à fédérer en son sein des gens issus de tous horizons (professionnels, sociaux, etc).

Seulement quatre Présidents se sont succédés depuis sa création et ont donc ainsi maintenu une stabilité et une continuité permettant aujourd'hui de se prévaloir d'une augmentation durable de ses effectifs (chose rare dans le vélo de route)

Au VCG, pas de polémique, pas de politique, de la bonne humeur et du vélo mais pas que...

Le VCG est, en effet, à l'origine de la création de la Marche Dinatoire des Granges qui en est à sa 16ème édition et qui voit son succès grandir au fil des ans, à tel point qu'à peine finie, les organisateurs ont déjà des demandes pour l'année suivante.

Cette marche fait connaître le village des Granges dans toute la région. Ne dit-on pas à son sujet : "Souvent imitée, jamais égalee !!"

Le travail fourni en amont et en aval par les 80 bénévoles pour assurer cette réussite est considérable.

Toute la région, (communes proches) est mobilisée et sait répondre présent pour l'organisation de cet évènement.

Mais le VCG, c'est avant tout des hommes qui ont l'amour du vélo.

Un noyau d'anciens coursiers continuent de vivre leur passion, en assurant des sorties hebdomadaires tout au long de l'année, quelque soit la météo(pourtant peu favorable ces derniers temps).

La bonne humeur et l'ambiance conviviale, marque de fabrique du club, sont réputées dans la région et attire donc naturellement de nouveaux membres de tous âges et de niveaux très variés.

L'intégration des nouveaux arrivants au sein du groupe se fait en douceur et sans soucis, le taux de renouvellement des licences est toujours proche de 100%, preuve que les adhérents s'y sentent bien.

Les membres du bureau organisent annuellement une assemblée générale qui planifie et propose des projets et moments conviviaux pour l'année à venir.



Ces projets sportifs amènent à aller rouler dans tous les coins de France (Bretagne, Normandie, Alsace, Auvergne, Sud-ouest, etc..) et même aussi des pays voisins (Espagne). Des séjours de durée variable (de 3 jours à une semaine) avec des circuits sportifs mais aussi touristiques et bucoliques sont établis à l'avance et assurés par une logistique bien rodée (le club possède une remorque pouvant transporter neuf vélos) et des réservations prises en avance.

Parfois nous intégrons une organisation existante (L'ardéchoise, VéloCambrils en Espagne, les Quatre Vents en Auvergne) mais nous pouvons aussi organiser et programmer de A à Z tout le séjour.

Le reste du temps, le VCG parcourt tout le département et ceux limitrophes sur la base d'un planning de circuits prévus six mois à l'avance et consultable sur le site du club. Ces circuits varient en difficulté en fonction des saisons, faible kilométrage (50 km) et départ à 9 heures les dimanches d'hiver et parcours plus longs et plus vallonnés au retour des beaux jours avec un départ avancé à 8 heures.

Pour ceux qui le peuvent, des sorties en semaine sont aussi organisées, un groupe "whatsapp" maintient un lien et assure une communication efficace au sein du groupe.

Pour finir donc, le Vélo Club Grangeois, compte aujourd'hui 44 adhérents dont le plus jeune a 17 ans et le plus ancien 79 ans.

Notre fierté étant de pouvoir les faire rouler ensemble, ceci est possible par le fait que nous appliquons comme règles de route :

-On part ensemble, on rentre ensemble.

-Les plus forts se retournent et attendent les autres en haut des bosses. Et ça marche bien ; ou plutôt ça roule bien !!

A bientôt sur le vélo !!!





Comité des fêtes

Le Loto du Comité des Fêtes : Une Réussite Retentissante !

Ce dimanche 7 avril une journée de convivialité. Le loto organisé par le Comité des Fêtes a connu un succès éclatant. Une foule enthousiaste et nombreuse a répondu à ce rendez-vous qui s'est déroulé dans une ambiance chaleureuse et festive.

Une Participation Record

La salle des fêtes a fait le plein, avec des tables bondées de joueurs impatients de marquer les numéros sur leurs cartons. La participation a dépassé toutes les attentes, témoignant de l'engouement des habitants pour cet événement. Des familles, des amis, des voisins : tous étaient présents pour partager un moment de plaisir et de suspense.

Des Lots à Faire Rêver

Les grands attraits de ce loto était sans aucun doute la qualité des lots. Des cadeaux somptueux et variés tels, une machine à café Tassimo, un ordinateur, un Olivier, un voyage au Futuroscope, des bons d'achats dont un d'une valeur de 500 € ainsi que des paniers garnis. Chacun espérait repartir avec un de ces trésors, ajoutant une dose supplémentaire d'excitation à la journée. Une Organisation Sans Faille

Le Comité des Fêtes a démontré une fois de plus son savoir-faire en matière d'organisation. Tout était parfaitement orchestré, depuis l'accueil des participants jusqu'à la remise des lots. Les bénévoles, toujours souriants et disponibles, ont contribué à la réussite de cette journée par leur dévouement et leur efficacité.

Un grand merci à tous!



Au-delà des prix et du jeu, le loto du Comité des Fêtes a été une belle occasion de renforcer les liens au sein de la communauté. Les rires, les applaudissements, et les cris de joie des gagnants ont rythmé cette journée mémorable. Chacun est reparti le cœur léger, avec l'envie de revenir pour revivre ce moment de partage.

Sans oublier la buvette qui est toujours à disposition pour proposer de nombreuses pâtisseries et sandwiches.

Notre prochain loto : janvier 2025



Le marché de Pâques du 30 mars 2024

Retour sur le marché de Pâques de notre village, malgré une période de congés (Week-end de Pâques) nous avons eu de nombreuses visites.

20 exposants ont participé à cette manifestation : Massage, Princesse Couette Couette, Charcuterie, Origami, Peinture et Sculpture, produits cosmétiques, ventes d'épices et de vanille.

Les gaufres liégeoises proposées à la buvette ont été très appréciées.

Une opération encourageante que nous réitérerons l'année prochaine.

Nous vous donnons rendez-vous les 12 & 13 avril 2025



Comité des fêtes



La fête de la musique

La seconde édition de la fête de musique organisée par le comité des fêtes a été un vrai succès. 3 groupes musicaux sont venus animer cette soirée. Saucisses frites, gaufres étaient également de la partie pour régaler petits et grands.

Rendez-vous en 2025.



Soirée tartiflette

Au fil des années, la soirée tartiflette reste un incontournable de notre village, 160 repas ont été servis ce soir-là. Ce moment convivial s'est terminé par une animation dansante.

Nous vous donnons rendez-vous le 22 février 2025

Réservation auprès du comité des fêtes : cdf.lesgrangesleroi@gmail.com



Le club des Anciens



**Club des Anciens
des
Granges le Roi**

Le club des Anciens des Granges le Roi fût créé au 20^e siècle (1981) par Christiane Leborgne qui à l'époque avait bien compris l'intérêt d'une telle association qui réunit cette année encore plus de 120 adhérents, pas seulement des Grangeois, mais aussi un bon nombre issus des communes alentour (voir de beaucoup plus loin!) et ainsi fédère toute une population qui y trouve la nécessaire convivialité qui manque tant à notre époque. On se moque quelquefois des « vieux » qui se réunissent pour faire une belote, un repas, une sortie, des vacances le tout dans une ambiance chaleureuse, et bien ce n'est pas ringard du tout et nous sommes prêts à accueillir tous les nouveaux retraités qui verront que l'on ne s'y ennue pas et que l'on y rencontre plein de gens qui ont des choses à dire et avec qui l'on peut échanger.

Au passage il faut reconnaître que la municipalité fait tout son possible pour nous accompagner dans nos activités car elle connaît la valeur de nos engagements du bénévolat et rien que cela.

Cette structure affiliée à l'entité nationale « Génération Mouvement » permet par exemple d'organiser des déplacements couverts par une assurance au même titre qu'une agence de voyages et négocie avec un certain nombre de prestataires des réductions pour des loisirs ou des voyages personnels .

Voilà une très bonne raison de venir nous rejoindre si ce n'est déjà fait, vous serez accueillis à bras ouverts et vous ne regretterez pas notre modeste cotisation de 20 € !

À ce jour la Présidence est assurée par Madame Monique Mauté (01 64 59 82 42), le secrétariat par Raymond (01 75 28 14 60). On vous attend.